



BUPATI BENGKALIS

**SAMBUTAN
BUPATI BENGKALIS
PADA ACARA PENGUKUHAN PASKIBRA
KAB. BENGKALIS TAHUN 2016**

BENGKALIS, 15 AGUSTUS 2016

بِسْمِ اللّٰهِ الرَّحْمٰنِ الرَّحِیْمِ

**ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB.
SELAMAT MALAM DAN SALAM SEJAHTERA UNTUK
KITA SEMUA,**

YANG KAMI HORMATI:

- KETUA BESERTA ANGGOTA DPRD BENGKALIS;
- WAKIL BUPATI BENGKALIS;
- REKAN-REKAN ANGGOTA FORUM KOORDINASI PIMPINAN DAERAH BENGKALIS;
- PELAKSANA TUGAS SEKRETARIS DAERAH BENGKALIS;
- PARA PEJABAT DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS;

- KETUA TIM PENGGERAK PKK BESERTA PIMPINAN ORGANISASI WANITA SE-KABUPATEN BENGKALIS;
- PARA PEMBINA, PEMBIMBING, DAN PELATIH, SERTA PARA ORANG TUA, KELUARGA DAN ANGGOTA PASKIBRA TAHUN 2016 YANG KAMI CINTAI DAN BANGGAKAN, HADIRIN DAN UNDANGAN YANG BERBAHAGIA,

PADA AWAL KESEMPATAN YANG *INSYA ALLAH* PENUH BERKAH INI, MARILAH BERSAMA-SAMA KITA PANJATKAN PUJI SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT., TUHAN YANG MAHA ESA, KARENA KITA MASIH DIBERIKAN KEKUATAN DAN KESEMPATAN UNTUK BERBAKTI KEPADA DAERAH, NUSA DAN BANGSA. KITA JUGA PATUT BERSYUKUR, KARENA MALAM INI, KITA BERSAMA-SAMA DAPAT MENGIKUTI DAN MENYAKSIKAN PENGUKUHAN PASUKAN PENGIBAR BENDERA (PASKIBRA) UNTUK PERINGATAN HARI ULANG TAHUN (HUT) KE-71 REPUBLIK INDONESIA, TINGKAT KABUPATEN BENGKALIS, TAHUN 2016.

SHALAWAT BERIRING SALAM MARILAH KITA SAMPAIKAN KEPADA JUNJUNGAN ALAM, NABI BESAR

MUHAMMAD SAW., DENGAN UCAPAN; “*ALLAHUMMA SHALI ALLA MUHAMMAD WAALA ‘ALI MUHAMMMAD*”. SEMOGA DENGAN BERSHALAWAT KEPADA-NYA, KITA MENDAPATKAN SYAFA’AT DARINYA DI YAUMIL AKHIR. *AAMIIN YA RABBIL ‘ALAMIN*.

DENGAN RASA BANGGA YANG TAK TERKIRA, KAMI JUGA MENGUCAPKAN SELAMAT KEPADA KALIAN SEMUA, ANAK-ANAK KAMI YANG MENDAPAT AMANAH DAN KEHORMATAN SEBAGAI PASKIBRA HUT KE-71 REPUBLIK INDONESIA TINGKAT KABUPATEN BENGKALIS, TAHUN 2016, YANG SEBENTAR TADI SECARA RESMI SUDAH DIKUKUHKAN.

ANAK-ANAK KAMI PESERTA PASKIBRA YANG BERBAHAGIA,

MENJADI PASKIBRA MERUPAKAN SEBUAH KEBANGGAAN, SEKALIGUS MENGANDUNG MAKNA TANGGUNGJAWAB YANG SANGAT BESAR. KARENA, EKSISTENSI DARI PASKIBRA INI JUGA MERUPAKAN SALAH SATU BENTUK DAN WUJUD PEMBINAAN

GENERASI MUDA. YAITU, UNTUK MENGGELORAKAN SEMANGAT KEBANGSAAN, CINTA TANAH AIR DAN BELA NEGARA, KEPELOPORAN DAN KEPEMIMPINAN, DISIPLIN, SERTA BERBUDI PEKERTI LUHUR.

SEBAGAI PASKIBRA, KALIAN SEMUA ADALAH GENERASI MUDA KABUPATEN BENGKALIS PILIHAN DARI SELURUH KECAMATAN. GENERASI MUDA YANG TELAH LULUS BERBAGAI SELEKSI YANG SANGAT KETAT DAN CERMAT. SELANJUTNYA, DITEMPA DENGAN DISIPLIN TENTANG KEPERIBADIAN, WAWASAN KEBANGSAAN, SERTA CINTA TANAH AIR DAN BELA NEGARA.

UNTUK ITU, JADIKAN SEMUA ITU LANDASAN FUNDAMENTAL DEMI KELANCARAN PELAKSANAAN TUGAS NEGARA SEBAGAI PENGIBAR DAN PENURUN BENDERA MERAH PUTIH DALAM HUT KE-71 REPUBLIK INDONESIA, 17 AGUSTUS 2016, TINGKAT KABUPATEN BENGKALIS, PADA HARI RABU LUSA.

KAMI OPTIMIS, DENGAN SEMANGAT KEBERSAMAAN UNTUK SATU TUJUAN YANG TELAH

TERBINA DAN DIBINA DENGAN BAIK SELAMA MENGIKUTI PENDIDIKAN DAN PELATIHAN, KALIAN SEMUA AKAN DAPAT DAN SUKSES MENJALANKAN TUGAS TERSEBUT. TUGAS YANG JUGA MERUPAKAN AMANAH SELURUH LAPISAN MASYARAKAT DAN PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS INI DENGAN BAIK. UNTUK ITU, SENANTIASA YAKIN DIRI KALIAN MASING-MASING, BAHWA JIKA ORANG LAIN BISA, KALIAN JUGA TENTU HARUS BISA DAN LEBIH BISA.

ANAK-ANAK KAMI PESERTA PASKIBRA YANG BERBAHAGIA,

SEBAGAIMANA IKRAR YANG KALIAN UCAPKAN SERTA PROSESI CIUM BENDERA MERAH PUTIH YANG KALIAN LAKSANAKAN BARU SEBENTAR TADI, SATU HAL YANG PERLU SENANTIASA DITANAMKAN DALAM SANUBARI MASING-MASING, BAHWA MISI PASKIBRA TIDAK BOLEH BERHENTI PADA MOMENTUM PERINGATAN HUT KE-71 REPUBLIK INDONESIA TINGKAT KABUPATEN BENGKALIS, TAHUN 2016 INI SAJA.

NAMUN JIWA NASIONALISME, KEPELOPORAN SERTA KEPEMIMPINAN YANG TERBENTUK, HARUS MAMPU DIJAGA DAN TERUS DILAKSANAKAN DALAM KEHIDUPAN SEHARI-HARI. SEBAGAI PUTRA INDONESIA PILIHAN DI KABUPATEN BENGKALIS, KALIAN HARUS DAPAT MEMBERI PENGARUH POSITIF BAGI GENERASI MUDA LAINNYA DAN JUGA MASYARAKAT.

TULARKAN ILMU YANG KALIAN PEROLEH SELAMA MENGIKUTI PENDIDIKAN DAN PELATIHAN PASKIBRA SELAMA KURANG LEBIH SEBULAN INI, KHUSUSNYA KEPADA TEMAN SEJAWAT DI SEKOLAH DAN LINGKUNGAN MASING-MASING, TERUTAMA DALAM MENCIPTAKAN DISIPLIN DIRI DAN CARA BELAJAR DENGAN BAIK.

KEMUDIAN, JADIKAN IKRAR DAN PROSESI CIUM BENDERA MERAH PUTIH TERSEBUT, SEBAGAI KODE ETIK KEHORMATAN MELALUI TINDAKAN PERKATAAN DAN PERBUATAN, YANG BERARTI BERSEDIA MENJADI PELOPOR DALAM PEMBAHARUAN DAN

PEMBANGUNAN. PERTAMA DAN UTAMANYA, TENTUNYA DALAM MEMPERCEPAT KEBERHASILAN PEMBANGUNAN SERTA KEMAJUAN DAN KEMAKMURAN DI KABUPATEN BENGKALIS, NEGERI JUNJUNGAN YANG SAMA-SAMA KITA CINTAI INI.

HAL INI PERLU KAMI INGATKAN, KARENA KALIAN ADALAH GENERASI PENERUS YANG MEMPUNYAI TANGGUNG JAWAB UNTUK MEMPERTAHANKAN INTEGRITAS BANGSA DAN NEGARA, SERTA TANGGUNG JAWAB MEWUJUDKAN CITA-CITA PERJUANGAN PARA PAHLAWAN DAN KEMERDEKAAN BANGSA INI.

ANAK-ANAK KAMI PESERTA PASKIBRA YANG BERBAHAGIA,

DEMIKIAN YANG DAPAT KAMI SAMPAIKAN PADA KESEMPATAN INI. NAMUN SEBELUM KAMI AKHIRI, TIDAK LUPA KAMI UCAPKAN TERIMA KASIH KEPADA SELURUH ORANG TUA DAN KELUARGA ANGGOTA PASKIBRA YANG TELAH MEMBERIKAN MOTIVASI KEPADA MEREKA.

KAMI OPTIMIS HAL ITU AKAN MENJADI MOTIVASI TERSENDIRI BAGI MEREKA DALAM MENGEMBAN DAN MENYUKSESKAN TUGAS SEBAGAI PASKIBRA PADA PUNCAK PERINGATAN HUT KE-71 REPUBLIK INDONESIA TINGKAT KABUPATEN BENGKALIS TAHUN 2016 INI.

KEMUDIAN, KEPADA PARA PEMBINA, PEMBIMBING DAN PELATIH, KAMI UCAPKAN TERIMA KASIH ATAS SEGALA USAHA SERTA KESABARAN DALAM MEMBIMBING PUTRA-PUTRI TERBAIK KABUPATEN BENGKALIS SELAMA PROSES PENDIDIKAN DAN PELATIHAN PASKIBRA YANG MEREKA IKUTI. KAMI DO'AKAN SEMOGA SEMUA ITU BERNILAI IBADAH DI SISI ALLAH SWT., TUHAN YANG MAHA ESA.

DEMIKIAN BEBERAPA HAL YANG DAPAT KAMI SAMPAIKAN, SEKALI LAGI KAMI MENGUCAPKAN SELAMAT KEPADA ANAK-ANAK KAMI YANG TELAH DIKUKUHKAN SEBAGAI PASKIBRA. SELAMAT BERTUGAS PADA UPACARA PUNCAK PERINGATAN

HUT KE-71 REPUBLIK INDONESIA TINGKAT KABUPATEN BENGKALIS, TAHUN 2016 INI. SEKALI LAGI, KAMI OPTIMIS, KALIAN DAPAT MENUNAIKANNYA DENGAN BAIK DAN SUKSES.

SEMOGA ALLAH SWT., TUHAN YANG MAHA ESA, SENANTIASA MEMBERIKAN KEKUATAN, KESEHATAN DAN KESUKSESAN KEPADA ANAK-ANAK KAMI SEMUA.

AKHIRNYA, KEPADA-NYA JUALAH KITA BERSERAH DIRI. SEMOGA KITA SEMUA MENDAPAT TAUFIQ DAN HIDAYAH-NYA. *AAMIIN YA RABBAL ALAMIN.*

TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA, MOHON MAAF ATAS SEGALA KEKURANGANNYA.

***WABILLAHITAUFIK WAL HIDAYAH
WASSALAMU'ALAIKUM WR. WB,***

BUPATI BENGKALIS,

AMRIL MUKMININ